

## ASOCIACIÓN COLOMBIA AVANZANDO

NIT. 900.387.917-4

### INFORME DE GESTIÓN

2019

## MISIÓN:

Comprometidos plenamente con el progreso de Colombia, La Asociación Colombia Avanzando desarrollará y ejecutará todo tipo de proyectos logísticos, educativos, orientados a la asistencia y fortalecimiento de la población privada de la libertad y vulnerable de nuestro país, buscando un progreso constante con la innovación y desarrollo de estrategias competitivas.

## VISIÓN:

En el 2022, La Asociación Colombia Avanzando como aliada del país, contribuirá en el progreso y mejoramiento de la calidad de vida de más de 10.000 personas pertenecientes a la población reclusa y vulnerable del país.

## PROCESO DE GESTIÓN DE CALIDAD:

El Proceso de Gestión de Calidad ha realizado diversas acciones en torno a la estandarización de los procesos organizacionales y la normalización de las funciones de la Asociación Colombia Avanzando. La

Gestión por Procesos es la forma como la Asociación gestiona toda la organización, basándose en los Procesos Estratégicos y de Apoyo, desplegando al interior de la organización sus necesidades y expectativas, siendo el cumplimiento de estas últimas las que generan valor agregado al servicio otorgado.

## ALGUNOS PROYECTOS CON IMPACTO SOCIAL:

En el 2019, contratamos con diferentes Establecimientos Penitenciarios y Carcelarios, pertenecientes a departamentos como: Valle del Cauca, Risaralda, Caldas y Quindío la venta de Bebidas Gaseosas, Jugos e Hidratación, con una excelente calidad y presentación, logrando que dichos productos llegaran a la población privada de la libertad, un 30% más económicos y con aproximadamente un 10% más de contenido.

En relación a las mesas municipales de víctimas, organizamos y prestamos la logística necesaria para el desarrollo del plan de trabajo en las asambleas, plenarias y reuniones en general comprendidas en el plan de trabajo de la mesa municipal de participación de víctimas en el municipio de Cartago y Toro (Valle del Cauca).

Nuestra experiencia en logística integral, nos ha llevado a contratar con el municipio de Cartago servicios de apoyo logístico a la Registraduría Nacional del Estado Civil para la realización de los comicios electorales de Alcaldía, Consejo Municipal y Gobernación

De igual forma prestamos los servicios de organización y operación logística para la Institución de la Policía Nacional, Talleres de Capacitación a la Alcaldía Municipal de Cartago, Institución CVC regional Cartago.

## **POBLACIÓN OBJETIVO:**

### **I. POBLACIÓN RECLUSA**

De acuerdo al informe del Inpec (Informe Estadístico de mayo de 2015), el Instituto tiene a su cargo 40.045 personas que se encuentran en detención y prisión domiciliaria, e internos con control y vigilancia electrónica 4171, para quienes cobra una particular importancia la familia. De ahí la importancia que se le ha dado en nuestro sistema acusatorio al tratar sobre la figura jurídica del “arraigo familiar”...

De manera que ese cordón umbilical que une al sujeto activo de la conducta punible con su familia y a esta con aquel va a tener no solo efectos mediatos muy importantes, como se verá, con relación al cumplimiento de la pena y sus fines

de resocialización o inserción social, sino inmediatos cuando el delito imputado conlleva la posibilidad de la detención intramural del sujeto, o cuando el arraigo incluso resulta determinante para establecer la identidad e individualización del procesado.

### **2. VÍCTIMAS DEL CONFLICTO ARMADO**

Según la Ley 1448 de 2011, Se consideran víctimas, para los efectos de esta ley, aquellas personas que individual o colectivamente hayan sufrido un daño por hechos ocurridos a partir del 1° de enero de 1985, como consecuencia de infracciones al Derecho Internacional Humanitario o de violaciones graves y manifiestas a las normas internacionales de Derechos Humanos, ocurridas con ocasión del conflicto armado interno. (...).”

#### **Campañas 2019:**

- Rehabilitación física Adulto mayor
- Se contribuyó con la graduación en bachillerato de 108 víctimas del conflicto.
- Talleres de Coaching personal cárceles y Fundación Aprendiendo a vivir
- Suplemento alimenticio para bebés y Madres Gestante

- Cena Navideña Habitantes en situación de calle Cartago

### **LOGROS 2019:**

Más de 4000 Internos y más de 2500 sus hijos y/o familiares, se han beneficiado durante la celebración del día del niño, la madre, fiesta de la Virgen de las Mercedes, Navidad, talleres de Coaching personal realizados en los diferentes Establecimientos Penitenciarios donde tenemos presencia.

Aproximadamente 2500 víctimas del conflicto armado se han beneficiado en las capacitaciones de proyectos productivos ofrecidos por nuestra Asociación.

108 víctimas del conflicto obtuvieron su grado de bachillerato con el apoyo de la Asociación.

La rehabilitación física a un adulto mayor, mejorando su calidad de vida.

Proveer a 3 madre gestantes y sus respectivos bebés con suplemento alimenticio.

Apoyar a la Institución despertando corazones en la adecuación de las Instalaciones.

Abrir mercado en el Departamento del Risaralda con el tema de la Inclusión

Hacer alianza estratégica con la Fundación País Humano como Agente Logístico para la Gobernación del Quindío en las actividades Nacionales como internacionales

### **DONDE ESTAMOS?:**

Nuestra Asociación llega a 4 departamentos del Eje Cafetero, Risaralda y Valle del Cauca, con acciones de impacto presentes en más de 16 municipios, cuyo impacto va dirigido a población vulnerable, para un constante cambio y mejoramiento de la calidad de vida de dichas personas.

### **RETOS 2020:**

Llegaremos a 3 departamentos más, cobijando a más de 2000 nuevos reclusos y 4000 víctimas del conflicto armado.

Incrementaremos los indicadores obtenidos en la medición.

Aumentaremos el número de eventos y capacitaciones ofrecidos durante el año 2019.

Realizar más estrategias comerciales para prestar un mejor servicio y así crear más posibilidades de negocios.